

Estimadas familias de FRMA:

El personal de Fred Rodgers Magnet Academy (FRMA) está entusiasmado por el regreso a la escuela y por tener a nuestros estudiantes de regreso en el edificio. Tuvimos un exitoso primer día de clases dando comienzo al año escolar 24-25. Si su familia es nueva en nuestra escuela, le damos la bienvenida y queremos mantenerlo informado sobre información importante relacionada con los estudiantes.

Cada semana, nuestra enlace de padres Leslie Hernandez y yo estaremos haciendo un boletín informativo, que será publicado en la página web de la escuela. Una vez que el boletín esté disponible, le enviaremos un mensaje de texto a través de School Status con un enlace a la edición más reciente. Las ediciones actuales y pasadas se encuentran disponibles en el [enlace de información para padres](#) en la página web de nuestra escuela.

Por favor, tenga en cuenta los siguientes importantes anuncios de esta semana:

Enlace de padres

Leslie Hernandez es nuestra persona de contacto para ayudar a las familias a comunicarse con algún maestro(a), para obtener ayuda con información del distrito y para poder obtener respuestas a sus preguntas. Puede comunicarse con ella al [630-299-7177](tel:630-299-7177) y vía LHERNANDEZ@d131.org.

Asistencia

Nuestra escuela es un mejor lugar cuándo tiene el mayor número posible de estudiantes presentes.

El objetivo de las políticas y procedimientos de asistencia del Distrito será apoyar y mejorar la asistencia regular y el desempeño de nuestros estudiantes. Estas políticas pueden encontrarse en el Manual para padres y estudiantes que se encuentra en la página web del distrito. La asistencia regular, junto con el esfuerzo de los estudiantes, es un factor crítico para aprender y tener éxito en la escuela.

Si su estudiante estará ausente, llame a la oficina principal al [630-299-7175](tel:630-299-7175) para informar la ausencia.

La asistencia se considera una parte importante de la calificación de cada clase. Las ausencias excesivas afectarán negativamente la calificación o el crédito de esa clase. Las ausencias se clasifican como justificadas o injustificadas. Las causas válidas de ausencias (justificadas), según se enumeran en el Código Escolar de Illinois, son:

- Enfermedad
- Observancia de un día festivo religioso (consulte la Política de la Junta)
- Fallecimiento en la familia inmediata
- Emergencia familiar
- Circunstancias que causan preocupación razonable al padre o tutor por la seguridad o salud del estudiante.
- Otras situaciones fuera del control del estudiante, según lo determine la Junta de Educación.

Todas las demás ausencias se considerarán injustificadas, incluyendo las vacaciones tomadas durante los días de asistencia escolar. Las ausencias justificadas preestablecidas deben ser aprobadas por el director. Es posible que solicitemos documentación que explique el motivo de la ausencia del estudiante. Como siempre, comuníquese conmigo si tiene alguna pregunta sobre la asistencia de su estudiante.

Noche de currículum

Marquen sus calendarios para nuestra Noche de Currículo el jueves, 12 de septiembre, de 5:30p.m. a 7:00p.m. en la escuela. Esta es una gran oportunidad para conocer a los maestros de su hijo(a) y enterarse de las próximas actividades de aprendizaje. Se enviará más información a casa antes del evento.

Atletismo

Nuestros programas deportivos comenzarán el martes 27 de agosto, después de clases. Los deportes que se ofrecen este otoño son fútbol masculino, voleibol femenino y campo a través (*cross country*) para chicos y chicas. Además, los estudiantes que deseen jugar fútbol americano de banderas pueden unirse al equipo de Waldo Middle School.

Para poder participar, los estudiantes deben presentar un examen físico deportivo actualizado en la oficina. Se deberá marcar la casilla de deportes en la forma física. (El examen físico que se usó para la inscripción de 6.º grado cumple con el requisito).

Para inscribirse, use este enlace: <https://manage.snap.app/register/fredroddgers>

Para obtener más información, comuníquese con la Sra. Adams, directora atlética de FRMA, vía madams02@d131.org.

Autobús de actividades

Tendremos un autobús de actividades disponible los martes, miércoles y jueves a partir del martes, 27 de agosto para los estudiantes que califican para transporte en autobús. El autobús recogerá a los estudiantes en FRMA a las 4:30 p.m. y los dejará en determinadas ubicaciones que se encuentren cerca de las paradas habituales de los estudiantes.

Venta de ropa del espíritu escolar

La ropa del espíritu escolar Puma se puede encontrar a la venta desde este momento hasta el martes, 17 de septiembre. Las familias interesadas en hacer pedidos pueden visitar esta página web [1STPLACE.SALE/33217](https://www.1stplace.sale/33217) para ver la mercancía disponible y hacer sus pedidos. La ropa del espíritu escolar tiene 30% de descuento de agosto 13 de 2024 a septiembre 17 de 2024. Todos los ingresos de las ventas se destinan a programas de recompensas para estudiantes de nuestra escuela.

Gracias por ayudarnos a tener un gran comienzo del año escolar.

Brian Valek

Director

bvalek@d131.org